



Une classe de 5ème au festival de la BD d'Angoulême

publié le 03/02/2012 - mis à jour le 08/02/2012



Les **5èmes D** ont été retenus pour participer au festival de la BD, accompagnés par **Mme Verrier**, professeur de français et **Mme Lefur**, professeur documentaliste. Partis de bonne heure, ils ont récupéré une classe du collège Jean Zay de Niort puis fait route en commun. Au préalable, les élèves avaient étudié cinq BD, présentées sur des panneaux puis sélectionné l'une d'entre-elles. Ils ont pu ainsi rencontrer un auteur **Marazano** [↗](#) (voir la vidéo jointe sur laquelle Jules un des élèves s'exprime au début.

<http://www.dargaud.com/blog/angouleme2012/2012/01/26/angouleme-rencontre-entre-marazano-et-des-collegiens/>



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.